

❖

Auf diesen Wettkampf war sie mental nicht eingestellt: **Magdalena Grams**, Protokollchefin der Stadtverwaltung, wurde Donnerstagabend im Novotel unversehens als Ersatzmann berufen. Und zwar zum Wett-Entkorken des frischen Beaujolais Primeur, der an diesem Tag erstmals ausgeschrieben werden durfte. Eigentlich sollte es eine reine Sportler-Männer-Run-

de sein, die diesen Spaß mitmacht: Kanu-Olympiasieger **Christian Gille**, Bahnradsport-Olympiasieger **Jens Lehmann** und Turn-Olympiasieger **Klaus Köste**. Doch da Köste nicht kam, musste Frau Grams einspringen. Gegen die schon von Berufs wegen auf Wettkampf gepolten Männer hatte sie freilich keine Chance: Kanute Gille agierte am schnellsten mit dem Kellnerbesteck und hatte seine sechs Flaschen in 1,34 Minuten entkorkt. Radsportler Lehmann brauchte 1,53 Minuten, und die Dame ... ließ sich schließlich von den Herren helfen. Danach wurden die 18 Flaschen fröhlich geleert, von den rund hundert Gästen der Beaujolais-Primeur-Party.

